
  

 「ひなた教師塾」が始まりました。 
右は配信動画の一部です。皆さ

ん視聴していただきましたか？う

れしいことに、視聴された方の中

には、感想をメールで送信してく

ださった方もいました。それぞれ

30分ほどの動画でしたが、かな

りの刺激を受けられたと同時に、

多くのことを学ばれたことが窺え

る文面であり、担当としてもうれ

しく思ったところです。 

 

以下に、受講後のアンケート（一部）を紹

介します。 

いかがですか？紙面の都合上、数名しか掲載できませんでしたが、他にもすばらしい感想を書いてくださった方が多数いま

した。これまでに経験したことのないような学びが得られたのではないでしょうか？  

「INPUT」と「OUTPUT」 
第２回の中学校部会で「INPUT」と「OUTPUT」についての話がありました。第２回の受講を通して皆さんは知識を「INPUT」

しました。しかし、そのままでは忘れてしまいます。今度は、周りの人にそれを「OUTPUT」してください。そうすると学

びがより一層強固なものになるはずです。 

次回、第３回は10月24日（土）に実施予定です。研修内容は「実際の授業から学ぼう ◇模擬授業等の参観」で、本セ

ンター指導主事による模擬授業を実施します。児童生徒の立場になって受けてもらい、新学習指導要領の趣旨に則った授業に

ついて理解を深めていきます（養護教諭、学校栄養職員部会は別途計画）。すでに、申込みを開始しております。1 週間前の

10月17日（土）が申込締切りとなっておりますのでお忘れなく!!たくさんの御参加をお待ちしております。 

＜特別支援学校部会＞ ＜学校栄養職員部会＞ ＜養護助教諭部会＞ 

＜小学校部会＞ ＜中学校部会＞ ＜高等学校部会＞ 

○ 小学校部会（大学３年生の感想） 

まだ実習前で児童を前にした雰囲気や授業を味わったことがないので、今日のような講義を受け、早く児童と話をしたり授業をしたり

したいという気持ちが高まったと同時に、こんなねらいをもった授業ができるのかといった不安も両方大きくなりました。 

○ 特別支援学校部会（臨時的任用講師の感想） 

生活単元学習や自立活動等について、分からずモヤモヤした部分がスッキリしました。現在、一緒に仕事をしている先生方のしてい

ることが理解できました。分かったことが楽しくなってきました。実践したいと思います。 

○ 養護助教諭部会（臨時的任用講師の感想） 

学習指導要領に関して、全く理解ができていなかったので、本日の講義で学んだことを、自分自身でも振り返り、これからの職務に生

かしていきたいと思いました。小学校だけでなく、中学校、高等学校と学べたので、少しでも知識が増えた感じがしました。 

○ 学校栄養職員部会（大学３年生の感想） 

今回の研修で学んだことを今後の学びに生かしていきたいと思います。大学では学ぶことのできない現場のこと、教員の資質・能力

について学び、理解を深めることができました。栄養教諭として、教育や食に関わりたいという気持ちがより強くなりました。 

文責 宮崎県教育研修センター学習研修課 
課題別研修担当 岩原教昌 

第１回 オンデマンドによる研修 

研修内容 

１ 講話  

「本県の教員に求められる資質・能力とは」 

宮崎県教育庁教職員課 大山和彦主幹 

２ 実践発表 

「未来を切り拓く心豊かでたくましい宮崎の人づ

くり」 

高千穂町立上野小学校 田﨑香織指導教諭 

第２回 9月5日（土） 

研修内容 

講義・演習  

「学習指導の基本を学ぼう 

～学習指導のポイント～」 

小学校、中学校、高等学校、特別支

援学校、養護助教諭、学校栄養職員

の６部会に分かれての講義・演習 

（学校栄養職員部会は別途計画にて

実施） 

参加者数 

臨時的任用講師等２２名、大学４年生

１３名、大学３年生２５名、計60名 


